
第５８回番組審議会議事録 

 

◆開催日時   2012年６月１９日（火） 12：00～13：30 

◆開催場所   キャッチネットワーク 特別応接室 

◆ 出席者  

＜委員＞  

碧南市： 鈴木誠委員               刈谷市：二宮由美子委員 

安城市： 石川厚子委員、田中克浩委員   知立市：古味 真里委員   

高浜市： 後藤泰正委員長      

欠席  石川陽子副委員長（碧南）、小島英敬委員（刈谷）、村田篤史委員（知立）、成田淳子委員（高浜）        

＜エフエムキャッチ＞ 

川瀬隆介取締役社長、森雅博専務取締役、倉地陽一取締役 

営業Ｇﾘｰﾀﾞｰ村瀬進治、編成制作Ｇﾘｰﾀﾞｰ勅使河原正直 

 

＜議事内容＞ 

１． 近況報告 

（1）川瀬社長より 

  ①災害放送への取組み 

  ②3.11 とコミュニティ FM ラジオ局の現状 

  ③2012年度新体制 

（2）事務局より 

  ①活動報告と今後の活動予定について 

 

  平日昼のワイド番組「Pitch HAPPY 市場」についての意見交換 

事務局から番組の概要を説明した後、6 月 15 日（金）放送分の抜粋版を委員の皆さん

に聴取していただき、以下のような意見と感想を頂きました。 

     

＜番組内容について＞ 

・火曜のみのコーナー今日の晩ごはんを毎日やってほしい。 

・リポーターがとても上手である。聞きやすい。 

・ ターゲット設定をもう少し上げてもよい。ポップス、ロックに加え歌謡曲も 

・ 知り合いが出演すると聞きたくなる 

・ 水曜の食料品店とのコーナーで色々な食料品店を取り上げて欲しい 

・ 穏やかに聞くことができる。 

・ リポートを増やして欲しい。 

・ 公開放送を増やして欲しい。 

・ 選曲が良い。楽曲紹介を曲ごとに入れて欲しい。 

・ ランチ情報をWEBでも紹介して欲しい。 

・ 耳障りになる曲がある。 



・ のんびりとゆったりとした気分になった。 

・ 曲紹介はアウトロでして欲しい 

・ 映画情報を他の映画館も紹介して欲しい 

 

＜パーソナリティについて＞ 

・ パーソナリティが良く噛む。 

・ パーソナリティが圏域放送局と比べても遜色ない。とてもよい 

・ 喋りがもう少しゆっくりでよい。聞きやすさを意識して欲しい。 

 

 

そのほかの番組、または全体についての意見交換 

・ラジオ CMきっかけでケーブルテレビの番組を見ている。 

・年配者向けに、もっと局の宣伝をして欲しい 

 

  

 

４．   次回日程  平成２４年８月２１日（火）12：00～13：30 

             意見交換番組は「Pitch Beat Street 838」 

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、

より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。 

以上 


